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emelut kasus polisi tembak polisi makin semrawut. Polri pun dinilai mengambil langkah blunder. 

KAdik dari Brigadir Nofriansyah Yoshua Hutabarat (Brigadir J), Bripda LL Hutabarat dimutasi dari 

Mabes Polri ke Polda Jambi. Mutasi dilakukan seusai insiden baku tembak Brigadir Yoshua dengan 

Bharada E di rumah Kadiv Propam Polri Irjen Ferdy Sambo. Di sisi lain, akhirnya  Kapolri Jenderal Listyo 

Sigit Prabowo menonakti�kan Kadiv Propam Polri Irjen Ferdy Sambo. Sementara kejutan datang dari pihak 

keluarga Brigadir J. Melalui pengacaranya ada dua kemungkinan tempat kejadian perkara (TKP). Pertama di 

wilayah Magelang, Jawa Tengah (Jateng) atau di rumah dinas Kepala Divisi Profesi dan Pengamanan Polri 

Irjen Ferdy Sambo di kawasan Duren Tiga, Jakarta Selatan. Tak hanya itu, dugaan lain penyebab tewasnya 

Brigadir J tidak hanya dilakukan satu orang. Siapa pihak lain yang terlibat? Benarkah ada penganiayaan? 

(Baca	Hal	11)
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pun nantinya Indonesia terjadi resesi, 
penurunan ekonomi tidak akan 
sedahsyat saat awal pandemi COVID-
1 9  y a n g  d i s e b a b k a n  a d a n y a 
pembatasan aktivitas fisik. Jadi 
masyarakat nggak perlu panik ya, 
hanya tetap waspada terhadap 
kenaikan harga-harga barang.

" S e k a r a n g  m u n g k i n  t i d a k 
sedahsyat pada waktu itu, penurunan 
pertumbuhan ekonominya tidak se-
drastis pada waktu pandemi, tapi 
lebih relatif soft. Memang masyarakat 
t i d a k  b o l e h  p a n i k  t a p i  h a r u s 
antisipatif terutama fenomena inflasi 
itu sendiri dan fenomena kenaikan 
harga yang mulai merangkak naik," 
tuturnya.

Sebelumnya, Menteri Keuangan, 
Sri Mulyani mengatakan bahwa, 
perekonomian yang saat ini dalam 
kondisi baik juga harus didukung oleh 
sinkronisasi dan kerja sama antara 
kebijakan moneter fiskal dari Bank 
I n d o n e s i a  d a n  K e m e n t e r i a n 
Keuangan.

“Paling penting yaitu sinkronisasi 
dan kerja sama kebijakan moneter 
fiskal dari Bank Indonesia dan 
Kementerian Keuangan untuk bisa 
menjaga untuk tetap bekerja secara 
harmonis karena ini akan membantu 
menjaga momentum pemulihan 
ekonomi Indonesia,” ucap Sri Mulyani 
dalam kesempatan yang sama.

Survey Bloomberg menyatakan, 
bahwa indonesia memiliki potensi 
resesi sebesar 3%. Adapun tingkat 
probabilitas resesi untuk negara-
negara ASEAN lainnya, yakni Filipina 
8%, Thailand 10%, Vietnam 10% dan 
Malaysia 13%. Sedangkan pada 
kawasan Asia Pasifik untuk tingkat 
probabilitas resesi, yakni Sri Lanka 
85%, Selandia Baru 33%, Korea 
Selatan 25%, Jepang 25%, dan 
Tiongkok 20%. (hiski,ktn,rls/dya)

JAKARTA- Meskipun Dana Moneter 
Internasional (IMF) menyiratkan 
Indonesia menjadi salah satu negara 
yang bakal aman dari jurang resesi 
pada tahun 2022, tapi para ekonom 
tetap mengingatkan pemerintah agar 
hati-hati. Meski tidak dalam situasi yang 
sama dengan Sri Lanka, potensi Indo-
nesia jatuh ke jurang resesi tetap ada

"Indonesia dengan Sri Lanka jelas 
berbeda. Tetapi potensi resesi krisis 
dan resesi Indonesia memang ada," 
kata Ekonom Senior Institute for 
Development Economics and Finance 
(INDEF) Didik J Rachbini dalam 
keterangan tertulis, Senin (18/7). 

P o t e n s i  k r i s i s  d a n  r e s e s i 
Indonesia bisa jadi nyata jika situasi 
politik tidak stabil dan harga-harga 
terus naik. "Jadi Sri Lanka dan 
Indonesia tidak sama dan tidak bisa 
d i t a r i k- t a r i k  I n d o n e s i a  a k a n 
mengalami krisis seperti Sri Lanka. 
Hanya, melihat krisis global sekarang 
dan Indonesia punya masalah berat 
seperti sekarang, maka potensi krisis 
pasti ada," tuturnya.

Didik menyarankan agar segala 
kebijakan hendaknya tetap peduli 
terhadap krisis .  Dia kemudian 
mencontohkan kebijakan yang tidak 
peduli  terhadap krisis  sepert i 
pembangunan ibu kota negara (IKN) 
baru.

"Kapasitas kebijakan pemerintah 
tidak memadai dan banyak sekali 
salah kaprah. Ini masalah kepemimpinan 
ekonomi yang absen, yang bisa dilihat 
dan dari akibat buruknya kebijakan 
yang dihasilkan," imbuhnya.

Hal lain yang patut jadi perhatian 
Presiden Joko Widodo (Jokowi) 
adalah semakin sedikitnya menteri 
teknokratik. Justru yang mengisi 
posisi-posisi penting menurutnya 
kalangan politisi yang tidak memiliki 

k e m a m p u a n  d a l a m 
menyelesaikan persoalan.

"Semua menjadi politisi 
r a b u n  d e k a t  s e h i n g g a 
memperlemah kebijakan yang 
d i h a s i l k a n  d a l a m 
k e p e m i m p i n a n  m a s a l a h 
ekonomi. Dulu masih bisa 
berharap kepada menteri 
keuangan, tetapi tidak lagi 
sekarang. Oleh karenanya kita 
ragu dalam masalah ekonomi 
a k a n  b i s a  d i s e l e s a i k a n 
sehingga kita lepas dari krisis 
a t a u  r e s e s i  d i  m a s a 
mendatang," tandasnya.

Dampaknya	Ngeri
T e r p i s a h ,  D i r e k t u r 

Eksekutif Center of Reform on 
Economics (CORE) Indonesia, 
M o h a m m a d  F a i s a l 
mengatakan jika resesi terjadi 
dampaknya ke masyarakat 
adalah sulitnya memperoleh 
b a r a n g - b a r a n g  d a r i  s i s i 
keterjangkauan harga karena 
pada melambung tinggi.

"Ini yang dikhawatirkan, tapi di 
Indonesia kemungkinannya kecil 
karena bauran kebijakan pemerintah 
terutama menambah subsidi untuk 
BBM, listrik dan gas juga ditingkatkan. 
Sehingga ada inflasi tapi relatif bisa 
lebih diredam. Inflasi pangan yang 
lebih tinggi sebetulnya dibanding 
inf las i  umum karena sebagian 
disebabkan karena faktor global," kata 
Faisal, Senin (18/7).

Dampak kedua jika terjadi resesi 
adalah banyak terjadi pemutusan 
h u b u n ga n  ke r j a  ( P H K )  ka re n a 
kenaikan harga bahan baku pada 
t ingkat  produsen.  Di  s is i  la in , 
permintaan atau konsumsi dari 
masyarakat akan menurun, sehingga 
terjadi penurunan omzet.

“Nah ini cenderung membuat 
produsen nantinya akan menahan 
atau menekan biaya produksi, salah 
satunya menekan upah buruh dan 
menekan penyerapan tenaga kerja," 
tuturnya.

Dampak dari itu tentunya akan 
berkesinambungan. Saat PHK besar-
besaran terjadi, otomatis peng-
angguran dan jumlah masyarakat 
miskin akan bertambah."Dari dampak 
resesi itu yang paling jelas adalah 
orang miskin makin bertambah 
karena naiknya harga biasanya 
ditandai oleh garis kemiskinan naik, 
sementara pendapatan masyarakat 
tetap,"  kata Direktur Eksekutif 
Institute for Development Economics 
and Finance (INDEF) Tauhid Ahmad.

Meski begitu, Tauhid menilai kalau 

Jangan Jumawa, Ada Potensi 
Krisis Ekonomi di Indonesia

(Ilustrasi)	Perekonomian	yang	mengarah	pada	resesi	bisa	memicu	terjadinya	PHK,	
sehingga	pemerintah	harus	segera	melakukan	antisipasi.	(Foto-dok)
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JAKARTA-Kominfo menetapkan batas 
akhir pendaftaran Penyelenggara 
Sistem Elektronik (PSE) adalah 20 Juli 
2022. Hal itu membuat sejumlah 
perusahaan teknologi seperti Google, 
Facebook, WhatsApp, Instagram, 
Twitter, hingga Netflix terancam 
diblokir.

Menanggapi hal tersebut, Ketua 
Komisi  I  DPR RI  Muetya  Haf id 
menyatakan syarat untuk mendaftar 
PSE lingkup privat sudah sesuai aturan 
dan sebuah kewajiban."Kewajiban 
mendaftar sebagai penyelenggara 
sistem elektronik itu memang sesuai 
aturan, dan wajib. Siapa pun melintas 
di ranah digital kita tentu perlu 
mendaftar," kata Meutya kepada 
wartawan, Senin (18/7). 

Meski demikian, Meutya berharap 
tidak akan ada pemblokiran, dan 
kedua pihak menemukan solusi 
terbaik."Namun demikian insyaallah 
sudah ada solusi, sehingga tidak ada 
blokir-blokir. Masih punya waktu 
sampai Rabu," ujarnya.

Politikus Golkar ini menyebutkan, 
komunikasi antara pemerintah dan 
perusahaan teknologi berjalan dengan 
baik, sehingga ia menyebut peluang 
pemblokiran akan kecil."Komunikasi 
grup Google, Facebook, Instagram dan 
pemerintah terjadi baik, sehingga saya 
y a k i n  p i h a k - p i h a k  t e r s e b u t 
menghormati hukum yang berlaku 
dan tidak ada pemblokiran yang akan 
terjadi Rabu ini," pungkasnya.

S e b e l u m n y a ,  K e m k o m i n f o 
( Ke m e n te r i a n  Ko m u n i ka s i  d a n 
Informatika) telah menetapkan batas 
a k h i r  p e n d a f t a r a n  P S E  a t a u 
Penyelenggara Sistem Elektronik 
adalah 20 Juli 2022. Karenanya, 
layanan PSE yang tidak melakukan 
pendaftaran terancam diblokir.

Saat ini berdasarkan pantauan, 
Senin (18/7), sejumlah PSE asing 
besar, seperti Google dan layanan Meta 
seperti WhatsApp dan Instagram, 
termasuk Twitter belum melakukan 
pendaftaran. Dengan demikian, ada 
kemungkinan layanan tersebut akan 
diputus aksesnya.

M e n u r u t  D i r e k t u r  J e n d e ra l 
Aplikasi Informatika Kemkominfo 
S e m u e l  A b r i j a n i  P a n g e r a p a n , 
p e n d a f t a r a n  P S E  d i l a k u k a n 
s e p e n u h nya  u n t u k  m e l i n d u n g i 
masyarakat Indonesia. Sebab, apabila 
tidak terdaftar dan ada masalah, 
bagaimana bisa melindungi para 
ko n s u m e n  ya n g  m e n g g u n a k a n 
layanan tersebut.Di samping itu, 
menurut Semuel, PSE asing dan lokal 
sama-sama diwajibkan mendaftar dan 
menjalankan persyaratan operasional 
yang sama agar tercipta kondisi level 
playing field.

"Untuk pelaku industri,  agar 

tercipta level playing field, digunakan 
persyaratan yang sama. Bagaimana 
m e m b e r i k a n  k e u n t u n g a n  b a g i 
masyarakat (jika ada website yang) 
meniru branding-nya, bisa melakukan 
klarifikasi," tuturnya menjelaskan.

Kendati demikian, apabila setelah 
tanggal itu PSE belum terdaftar, 
K e m k o m i n f o  a k a n  m e l a k u k a n 
identifikasi terlebih dulu, platform 
mana saja yang belum melakukan 
pendaftaran. Hal itu diungkapkan oleh 
J u r u  B i c a ra  Ke m ko m i n fo  D e dy 
Permadi beberapa waktu lalu."Setelah 
melakukan identifikasi, maka Kominfo 
a k a n  b e r k o o r d i n a s i  d e n g a n 
kementerian dan lembaga terkait yang 
menjadi pengampu sektor tersebut," 
kata Dedy.

Contohnya, platform game berada 
di bawah Kementerian Pariwisata dan 
Ekonomi, fintech berada di bawah 
naungan Otoritas Jasa Keuangan, 
sedangkan media sosial  ada di 
Kemkominfo.Lalu, komunikasi akan 
dilakukan dengan PSE atau platform 
digital terkait untuk bisa memberikan 
penjelasan mengapa mereka belum 
mendaftar."Jika tidak ada penjelasan 
yang bisa diterima oleh Kominfo, 
sesuai dengan PM 5 (Peraturan 
Menkominfo 5 tahun 2020) dan 
r e v i s i nya ,  k i t a  a k a n  l a n g s u n g 
m e l a ku k a n  p e m u t u s a n  a k s e s ," 
ujarnya.

Google	Segera	Daftar 
Google merespons terkait aturan 

pendaftaran Penyelenggara Sistem 
Elektronik (PSE) Lingkup Privat. 
Perusahaan teknologi ini menyatakan 
akan mengikuti kebijakan Pemerintah 
Indonesia.Google mengungkapkan 
telah mengetahui kebijakan Kominfo 
tersebut dan saat ini perusahaan yang 
bermarkas di Mountain View, Amerika 
Serikat, itu akan mematuhi aturan 
yang berlaku di Indonesia.

"Kami mengetahui keperluan 
mendaftar dari peraturan terkait dan 
akan mengambil tindakan yang sesuai 
dalam upaya untuk mematuhi," dikutip 
dari keterangan resmi Google. 

Selain Google nama perusahaan 
raksasa teknologi raksasa yang masih 
absen adalah Facebook, WhatsApp, 
Instagram, Twitter, Netflix, PUBG 
Mobile, maupun Mobile Legends yang 
terdaftar  di  PSE asing.Adapun, 
beberapa waktu lalu, pihak PUBG 
Mobile dan Mobile Legends dalam 
k e s e m p a t a n  t e r p i s a h  k e p a d a 
detikINET mengatakan sedang dalam 
proses pendaftaran PSE.

Terpisah Founder Ethical Hacker 
Indonesia, Teguh Aprianto, ada tiga 
pasal  bermasalah pada Permen 
Kominfo Nomor 10 Tahun 2021 
tentang Perubahan atas Permen 

Kominfo Nomor 5 Tahun 2020 tentang 
PSE Lingkup Privat. Itu bisa melanggar 
kebijakan privasi yang dikeluarkan 
WhatsApp, Facebook, Google dan 
lainnya.

"Pasal 9 ayat 3 dan 4 ini terlalu 
berbahaya karena "meresahkan 
m a s y a r a k a t "  &  " m e n g g a n g g u 
ketertiban umum" ini karet banget. 
Nantinya bisa digunakan untuk 
" m e m a t i k a n"  k r i t i k  w a l a u p u n 
disampaikan dengan damai. Dasarnya 
a p a ?  M e r e k a  t i n g g a l  j a w a b 
"mengganggu ketertiban umum"," ujar 
Teguh di akun Twitternya.

"Lalu pasal 14 ayat 3 ditemukan 
lagi "meresahkan masyarakat" dan 

"mengganggu ketertiban umum". Di 
bagian ini nantinya mereka seenak 
jidatnya bisa membatasi kebebasan 
berekspresi dan juga berpendapat. 
Kok konten saya ditakedown? Mereka 
t i n g g a l  j a w a b  ' m e r e s a h k a n 
masyarakat'," terang Teguh.

"Lalu yang juga mengganggu 
adalah pasal 36, penegak hukum 
nantinya akan bisa meminta konten 
komunikasi dan data pribadi kita ke 
PSE. Apa jaminannya bahwa ini 
nantinya tidak akan disalahgunakan 
untuk membatasi atau menghabisi 
pergerakan mereka yang kontra 
pemerintah? Ga ada kan?" tegas 
Teguh.(hiski,rls,ist/dya)

Google hingga WA Terancam Diblokir 
2 Hari Lagi, DPR Saling Silang Pendapat 

Gaduh Pendaftaran Penyelenggara Sistem Elektronik 

(Ilustrasi)	Kominfo	menetapkan	batas	akhir	pendaftaran	Penyelenggara	Sistem	Elektronik	(PSE)	pada	Rabu	20	Juli	2022.	(Foto-dok)

1.	PASAL	9	AYAT	3	DAN	4
Ayat	3: PSE Lingkup Privarte wajib memastikan: (a) Sistem Eletroniknya 
tidak memuat informasi Elektronik dan/atau Dokumen elektronik yang 
dilarang; dan. (b) Sistem Elektroniknya tidak memfasilitasi penyebaran 
Informasi Elektronik dan/ atau Dokumen Elektronik yang dilarang.

Ayat	4: Informasi Elektronik dan/atau Dokumen Elektronik yang dilarang 
sebagaimana dimaksud pada ayat (3) dengan klasifikasi: (a) melanggar 
ketentuan peraturan perundang-undangan; (b) neresahkan masyarakat dan 
mengganggu ketertiban umum; dan (c) memberitahukan cara atau 
menyediakan akses terhadap Informasi Elektronik dan/ atau Dokumen 
Elektronik yang dilarang.

2.	PASAL	14	AYAT	3
Ayat	3:	Permohonan sebagaimana dimaksud bersifat mendesak dalam hal: 
(a) terorisme; (b) pornografi anak; atau (c) konten yang meresahkan 
masyarakat dan mengganggu ketertiban umum.

3.	PASAL	36
Ayat	1: PSE Lingkup Privat memberikan akses terhadap Data Lalu Lintas 
(traffic data) dan Informasi Pengguna Sistem Elektronik (Subscriber 
Information) yang diminta oleh Aparat Penegak Hukum dalam hal 
permintaan tersebut disampaikan secara resmi kepada Narahubung PSE 
Lingkup Privat.

Ayat	2: Permintaan akses terhadap Data Elektronik sebagaimana dimaksud 
pada ayat (1) harus melampirkan: (a) dasar kewenangan Aparat Penegak 
Hukum; (b) maksud dan tujuan serta kepentingan permintaan; (c) deskripsi 
secara spesifik jenis Data Elektronik yangdiminta; (d) tindak pidana yang 
sedang disidik, dituntut, atau disidangkan.(*)

TIGA PASAL KARET PERMEN KOMINFO NOMOR 
10 TAHUN 2021 TENTANG PSE LINGKUP PRIVAT

1. Telegram Messenger.

2. Mobile Legends: Adventure.

3. Mobile Legends.

4. Mobile Legends: BANG BANG.

5. Lego.com.

6. CAPCUT.

7. Ragnarok X: Next Generation.

8. The Heroic Legend of Eagarlnia.

9. Helo.

10. TT4B (Tik Tok for Bussiness).

11. TikTok.

12. TikTok Shop.

13. SHAREIT.

14. SHAREIT LITE.

15. PULSE.

16. Spotify

(Sumber:	pse.kominfo)

DAFTAR PERUSAHAAN 
DIGITAL LUAR NEGERI 
YANG SUDAH 
TERDAFTAR PSE



Hati-hati! Proyek Crossing Saluran 
Embong Kenongo dan Kenari Dimulai
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SURABAYA - P e m e r i n t a h  K o t a 
(Pemkot) Surabaya melalui Dinas 
Sumber Daya Air dan Bina Marga 
(DSDABM) mulai  mengerjakan 
crossing saluran di Jalan Embong 
Kenongo dan Jalan Kenari. Pengerjaan 
dua crossing saluran itu sebagai 
langkah untuk mengatasi genangan di 
kawasan pusat kota.

Pemkot pun mengimbau kepada 
warga atau pengendara yang akan 
melintas di kawasan itu agar dapat 
berhati-hati. Di lain hal, warga juga 
diharapkan dapat memaklumi karena 

terganggunya semen-
tara akses jalan di ka-
wasan tersebut untuk 
kebaikan bersama.

W a l i  K o t a 
Surabaya Eri Cahyadi 
p u n  m e n e k a n k a n 
a g a r  p e n g e r j a a n 
k e d u a  s a l u r a n 
crossing itu dapat 
rampung Desember 
2 0 2 2 .  B a i k  i t u 
pengerjaan crossing 
s a l u r a n  d i  J a l a n 
Kenari, maupun Jalan 
E m b o n g  Ke n o n g o 
yang akan terkoneksi 
dengan pedestrian di 
Jalan Kayoon.

" E s t i m a s i  s e l e s a i  d i  b u l a n 
Desember tanggal 7. Jadi saya sudah 
sampaikan ke teman-teman semua 
proyek pemerintah itu STT 1 nya 
maksimal 15 Desember. Tidak boleh 
lebih dari itu, kecuali dalam kondisi 
tertentu," kata Wali Kota Eri Cahyadi di 
sela meninjau pengerjaan crossing 
saluran, Senin (18/7). 

 Dalam kesempatan itu, Wali Kota 
Eri Cahyadi juga menyampaikan, 
meski nantinya pada Desember 
pengerjaan jalan di atas box culvert 
belum 100 persen rampung, namun ia 

menekankan agar saluran harus 
sudah terkoneksi. Dengan begitu 
diharapkan agar ketika hujan deras 
turun, aliran air sudah bisa terkoneksi 
dengan yang lain. "Jadi ketika hujan, 
a l i ra n  a i r nya  j u g a  s u d a h  b i s a 
terkoneksi satu dengan yang lain. 
Karena ternyata kalau banjir ini 
seperti teman-teman tadi lihat ke 
dalam (saluran) pun koneksinya tidak 
ada," jelas dia.

D i  s a m p i n g  i t u ,  i a  j u g a 
menjelaskan, bahwa pengerjaan 
crossing saluran di Jalan Embong 
Kenongo tersebut, menggunakan 
Anggaran Pendapatan dan Belanja 
Daerah (APBD) Kota  Surabaya 
sebesar Rp13 miliar. Sedangkan 
anggaran pengerjaan saluran di Jalan 
Kenari mencapai sekitar Rp3 miliar.

"Jadi, Jalan Embong Kenongo itu 
nilai proyeknya Rp 13 miliar, dari 
P a n g l i m a  S u d i r m a n  s a m p a i 
sebrangnya kita buatkan saluran itu 
masuk ke Kenari. Terus yang kita 
potong (crossing) dari Jalan Simpang 
Pojok, tadi masuk ke dalam (Jalan 
Kenari) kurang lebih Rp3 miliar," 
papar dia.

Selain penanganan genangan 
dengan menggunakan skema pihak 
ke t i g a ,  Pe m ko t  S u ra b aya  j u g a 
melakukanya dengan cara swakelola 

atau dikerjakan sendiri. Contohnya, 
s e p e r t i  p e n g e r j a a n  u n t u k 
mengkoneksikan riol atau saluran di 
pedestrian yang sudah ada."Kita 
kerjakan swakelola karena sudah ada 
salurannya tinggal konek-konekan 
saja. Karena apa? Ketika kita masuk ke 
dalam, salurannya ada semua tapi 
tidak konek," pungkas dia. 

Di sisi lain, Walikota Eri menyoroti 
semrawutnya kondisi kabel fiber 
optik dalam saluran box culvert di 
Jalan Simpang Pojok, Kelurahan 
E m b o n g  K a l i a s i n ,  K e c a m a t a n 
Genteng .  Ia  meminta  DSDABM 
Surabaya untuk menyiapkan ducting 
(tempat penyimpanan kabel optik).

"Fiber optik itu jangan ditaruh di 
dalamnya box culvert, tadi saya masuk 
yang ke dalam tadi gak karu - karuan 
jerone (semrawut di dalamnya)," kata 
Wali Kota Eri Cahyadi, Senin (18/7). 

Selain itu, kabel yang ada di luar 
box culvert juga bisa dimasukkan ke 
dalam ducting agar tidak ada lagi 
k a b e l  y a n g  m e n g g a n g g u 
pemandangan kota. "Sehingga nanti 
semua kabel, mulai fiber optik telkom, 
P L N ,  k a b e l  t e l e p o n  d a n  l a i n 
sebagainya itu bisa masuk ke dalam 
ducting. Ketika sudah masuk ke dalam 
ducting, kota ini akan semakin rapi," 
pungkasnya. (mira,rls/dya) 

Gali Potensi Kerjasama, Dubes RI untuk Kenya 
Ajak KTN TV Kunjungi Kabupaten Blitar

BLITAR	 - Kabupaten Blitar terpilih 
menjadi daerah di Indonesia yang 
mendapat kehormatan dikunjungi 
Duta Besar (Dubes) Indonesia untuk 
Kenya dan KTN TV yaitu Stasiun TV 
Nasional Kenya.Langkah ini dilakukan 
untuk mempererat dan menggali 
potensi kerjasama Indonesia - Kenya.

Kunjungan Dubes Indonesia 
untuk Kenya, DR. Mohamad Hery 
Saripudin ke Kabupaten Blitar ini, 
disambut langsung oleh Bupati Blitar, 
Hj Rini Syarifah dan Wakil Bupati 
Blitar, H Rahmat Santoso, SH.MH di 
Pendopo Ronggo Hadi Negoro (RHN), 
Minggu(17/7) siang.

Dalam kesempatan ini Bupati Rini 
menyampaikan beragam potensi di 
Kabupaten Blitar baik pariwisata, 
pertanian, perkebunan, peternakan, 
serta produk UMKM yang diharapkan 
bisa dipromosikan di Kenya. "Kami 
b e r t e k a d  p o t e n s i  d a n  p ro d u k 
unggulan dari Kabupaten Blitar, harus 
b i s a  t e m b u s  k e  p a s a r  g l o b a l 
mancanegara," ujar Bupati Rini.

Tampak ikut mendampingi Bupati 
Rini dan Wabup Rahmat, Sekda 
Kabupaten Blitar Drs. Izul Marom, 
MSc, Kepala Bappeda Kabupaten 
Blitar DR Jumali, Kapolres Blitar AKBP 
Adhitya Panji Anom, Kapolres Blitar 
Kota AKBP Argowiyono dan beberapa 

pejabat di lingkup Pemkab Blitar.
Kehadiran Dubes Indonesia untuk 

Kenya DR. Mohamad Hery Saripudin 
ke Kabupaten Blitar, juga membawa 2 
jurnalis dari Stasiun TV Nasional Kenya 
yaitu Head of TV Production and 
Programing at KTN Kenya, Chaterine 
Wangechi Mwangi dan TV Producer at 
KTN Kenya, Charity Wanjiru Maina.

Untuk membuat liputan khusus di 
Kabupaten Blitar, bahkan Bupati Rini 
dan Wabup Rahmat juga diwawancari 
s e c a r a  t e r p i s a h  d i  P e n d o p o 
RHN."Kedatangan ke Blitar ini tujuan 
utamanya adalah mempublish profil 
Indonesia ke negara Kenya, dengan 
membuat satu serangkaian sajian 
program yang tidak hanya sosial 
budaya untuk pemerintah pusat tapi 
juga pemerintah daerah di bidang 
perdagangan, investasi maupun 
pariwisata dan Kabupaten Blitar 
adalah salah satunya yang terpilih," 
kata Hery.

Mendukung apa yang disampai-
kan Bupati Blitar, Hery juga mem-
punyai komitmen yang sama dan siap 
memfasilitasi potensi dan produk 
unggulan dari Kabupaten Blitar yang 
sudah mempunyai standard inter-
national untuk diexspor tandasnya.

Sementara itu Wabup Rahmat 
menuturkan liputan dan wawancara 

dengan Stasiun TV Nasional 
K e n y a  a t a u  K T N  T V  i n i 
merupakan inisiasi Kedubes 
R I  u n t u k  K e n y a ,  u n t u k 
m e m p e r e r a t  k e r j a s a m a 
I n d o n e s i a  d e n g a n 
Kenya."Dibantu dan difasilitasi 
juga oleh PT Unirama, salah 
satu  perusahaan produk 
olahan makanan beku atau 
frozen food yang selama ini 
sudah banyak membantu 
berbagai kegiatan Pemkab 
Blitar," tutur Wabup Rahmat.

W a b u p  R a h m a t  j u g a 
mengajak rombongan Dubes 
da n KTN TV z ia ra h  ke  Ma ka m 
Proklamator Bung Karno, berkunjung 
ke Perpustakaan Nasional Proklamator 
Bung Karno dan Kediaman Bung Karno 
saat remaja Istana Gebang Kota Blitar 
serta menikmati kuliner di Kabupaten 
Blitar.

Diungkapkan pria yang juga Ketua 
Umum DPP Ikatan Penasihat Hukum 
Indonesia (IPHI) ini, pihak KTN TV 
akan  membuat program The Months 
Of Indonesian yang dikhususkan 
tayang untuk Agustus 2022 atau Hari 
Kemerdekaan Republik Indonesia. 
"Akan menampilkan potensi dan 
produk unggulan serta wisata andalan 
Kabupaten Blitar tayang di televisi 

nasional Kenya," ungkapnya.
Wabup Rahmat mengucapkan 

terima kasih kepada KTN TV dan 
Kedubes RI di Kenya yang sudah me-
milih Kabupaten Blitar, sebagai salah 
satu daerah yang dikunjungi. "Kami sangat 
bangga, kerena hanya ada 5 daerah di 
Indonesia yang diliput  KTN TV. Hanya 
dua di Jawa Timur, yaitu Surabaya dan 
Kabupaten Blitar," imbuhnya.

Sebelum ke Blitar, KTN TV sudah 
lebih dulu singgah ke Surabaya. 
Setelah dari Blitar akan dilanjutkan ke 
Pati dan Solo, Jawa Tengah. Kemudian 
diakhir dengan peliputan di Bali 
sebelum kembali ke Kenya.(arief 
sukaputra/dya)

 

Wali	Kota	Surabaya	Eri	Cahyadi	saat	memeriksa	saluran	di	Jalan	
Embong	Kenari	terkait	dimulainya	pengerjaan	proyek	crossing	saluran	di	
Jalan	Embong	Kenongo	dan	Jalan	Kenari,	Senin	(18/7/2022).	(Foto:humas)

Seorang	warga	menunjukkan	layanan	e-Klampid	yang	bisa	diakses	dari
	rumah	melalui	website	untuk	mengajukan	permohonan	Adminduk	di	

Surabaya.(Foto:humas)
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JAKARTA- Polda Metro Jaya merilis 
pengungkapan kasus mafia tanah. 
Hingga saat ini total sudah ada 30 
te r s a n gka  ya n g  d i t a n gka p  d a n 
sebagian ditahan di Polda Metro Jaya. 
Ironisnya, 13 orang diantaranya dari 
l i n g ku n g a n  B a d a n  Pe r t a n a h a n 
Nasional (BPN). 

"Ada 30 orang kita tetapkan 
tersangka dan sebagian ditahan," kata 
Ditreskrimum Polda Metro Jaya 
Kombes Hengki Haryadi di Mapolda 
Metro Jaya, Jakarta, Senin (18/7). Se-
lain itu ada juga pejabat di peme-
rintahan setingkat desa/kelurahan 
ditangkap di kasus mafia tanah ini.

"Tersangka itu meliputi 13 orang 
pegawai BPN, terdiri dari enam 
pegawai tidak tetap dan tujuh ASN," 
jelas Hengki."Lalu ada dua tersangka 
ASN pemerintah, dua orang kepala 
d e s a  d a n  s a t u  t e r s a n g k a  j a s a 
perbankan," tambah Hengki.

Lebih lanjut Hengki mengatakan 
30 tersangka itu didapat dari 12 
laporan masyarakat yang diterima 
Polda Metro Jaya. Para korban berasal 
dari latar belakang yang beragam. 
"Terdapat 12 korban mafia tanah di-
mulai dari aset pemerintah, badan 
hukum, perorangan. Masih banyak 
masyarakat yang kita deteksi yang 
tidak sadar mereka jadi korban mafia 
tanah," ucap Hengki.

Modus	Pemalsuan-Penyerobotan
Dalam kesempatan yang sama, 

Kapolda Metro Jaya Irjen Fadil Imran 
mengungkap modus operandi yang 
dilakukan oleh sindikat mafia tanah 
ini."Ada beberapa modus operandi 
secara umum, antara lain pemalsuan, 
memasuki pekarangan rumah tanpa 
hak dan/atau mengambil manfaat 
milik orang lain/korban," kata Irjen 
Fadil dalam jumpa pers di kantornya, 
Senin (18/7). 

Dia mengatakan berdasarkan 
arahan Kapolri, jajaran Polda Metro 
Jaya akan mendukung program 
Presiden Joko Widodo (Jokowi) untuk 
memberantas sindikat mafia tanah. 
Dia mengatakan Polda Metro Jaya 
fokus dalam mengusut penyalah-
gunaan program Pendaftaran Tanah 
Sistematis Lengkap (PTSL).Fadil 
I m ra n  m e n g u n g k a p k a n  m o d u s 
operandi lain yang dilakukan sindikat 
mafia tanah yakni memalsu-kan akun 
pejabat Badan Pertanahan Nasional 
(BPN).

"Ada beberapa modus operandi, 
misalnya melakukan penyalahgunaan 
akun BPN RI pada sistem aplikasi SKP 
(Sengketa, Konflik, dan Perkara). 
Bahkan ada mantan pejabat BPN yang 
akunnya dipalsukan, ini mungkin 
menjadi bahan ke depan agar ini tidak 
terjadi," ucapnya.

Fadi l  mengatakan kasus  in i 

diungkap bermula dari banyaknya 
k o n f l i k  a g r a r i a  y a n g  t i d a k 
terselesaikan. Selain itu, praktik mafia 
tanah juga sudah meresahkan."Serta 
banyak dari hal-hal lain seperti 
minimnya tanah bersertifikat sesuai 
data BPN tahun 2016 hanya 40% dari 
126 juta bidang tanah yang telah 
terdaftar," ucapnya.

"Keempat, minimnya daya beli dan 
t i n g k a t  k r e d i t  r a k y a t  a k i b a t 
permasalahan agraria yang tak 
kunjung selesai," tambah dia

M e n t e r i  A g r a r i a  d a n  Ta t a 
Ruang/Badan Pertanahan Nasional 
(ATR/BPN) Hadi Tjahjanto hari ini 
turut hadir dalam rilis mafia tanah di 
Polda Metro Jaya. Menteri Hadi 
mewanti-wanti jajarannya agar tidak 
m a i n - m a i n  d a l a m  m e m b e r i ka n 
pelayanan kepada masyarakat.

"Kita ketahui bersama, mafia tanah 
ada di mana-mana. Untuk itu saya 
perintahkan jajaran Kakantang/ 
Kakanwil agar tak main-main dalam 
mengemban amanah yang diberikan 
oleh negara kepada kita. Sadarlah, 
rakyat butuh pelayanan kita dan bth 
kenyamanan dan rasa aman," jelas 
Menteri Hadi.

H a d i  m e n g a t a k a n  p i h a k nya 
berkomitmen memberantas mafia 
tanah. Hadi tidak ingin warga yang 
memiliki hak atas tanahnya harus 
kehilangan tanahnya akibat ulah mafia 

tanah.
"Kita tidak ingin mendengar ada 

rakyat yang miliki tanah sah tiba-tiba 
satu saat datang bulldozer harus 
digusur. Apabila ini perbuatan mafia 
t a n a h  m a k a  k o m i t m e n  k a m i , 
kementerian, Polri, badan peradilan 
termasuk pemda akan bersinergi 
menyelesaikan masalah ini. Empat 
pilar kita bangun untuk berantas mafia 
tanah," tegas Hadi.

Hadi menyampaikan apresiasi 
kepada tim gabungan Kementerian 

ATR/BPN dan Polri yang menindak 
mafia tanah. Keberhasilan tim Satgas 
Antimafia Tanah dalam memberantas 
mafia tanah memberikan masukan 
kepada Kementerian ATR/BPN akan 
banyaknya modus operandi yang 
dilakukan mafia tanah."Keberhasilan 
ini tentunya memberikan masukan 
bagi kita semua bahwa begitu banyak 
modus operandi yang dilaksanakan 
oleh mafia tanah yang belum sempat 
k i ta  lakukan t indakan,"  imbuh 
Hadi.(hiski,rls,ant/dya)

Polisi Tetapkan 30 Tersangka 
Mafia Tanah, 13 Diantaranya 'Orang' BPN

Menteri	Agraria	Tata	Ruang	/	Kepala	Badan	Pertahanan	Nasional	(ATR/BPN)	Hadi	Tjahjanto	(kanan)	bersama	Kapolda	Metro	Jaya
	Irjen	Fadil	Imran	(kiri)	saat	konferensi	pers	kasus	mafia	tanah,	Senin	(18/7/2022)	di	Mapolda	Metro	Jaya.	(Foto:istimewa)

FREKUENSI KONFLIK AGRARIA BERDASARKAN SEKTOR
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Agraria,	1	Januari	2021
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ZENDAYA 

Zendaya mencetak 

rekor dalam ajang 

penghargaan Emmy 

Awards sebagai 

produser termuda 

yang mendapatkan 

nominasi berkat 

keterlibatannya 

dalam serial 

Euphoria.Bagaimana 

sepak terjangnya?

Cetak Sejarah Jadi 
Produser Termuda di Emmy Awards
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Buzzfeed pernah menulis, Zendaya 
tidak ke rumah sakit sendirian. Salah 
satu fotonya menunjukkan tag untuk 
teman dan asisten Darnell Appling, 
yang juga bercanda tentang apa yang 
terjadi melalui Instagram Story-nya. 
"Tidak pernah ada momen yang 
membosankan dengan @zendaya," 
tulisnya.

Terlepas dari insiden traumatis di 
d a p u r,  m i n g g u  Z e n d aya  t i d a k  
sepenuhnya mengerikan. Pada Selasa, 
dia dinominasikan untuk Emmy 2022. 
Fa n s  ha ru s  m en u n g g u  hin g ga  
September untuk melihat apakah dia 
memenangkan Aktris Utama Luar 
Biasa dalam Serial Drama untuk 
karyanya di Euphoria, tetapi itu tidak 
mustahil. Dia memenangkan Emmy 
pertamanya untuk perannya sebagai 
Rue pada 2020.

Masih harus dilihat apakah 
Zendaya akan menepati janjinya untuk 
tidak pernah memasak lagi, tetapi ini 
bukan pertama kalinya dia bercanda 
tentang kecelakaan di media sosial. 
Kembali pada Februari, dia membuat 
beberapa lelucon tentang saat dia 
tersandung di Roma. Dia bahkan 
membagikan beberapa meme yang 
d i b u a t  p e n g g e m a r  y a n g  
m e n g g a m b a r k a n  k e j a d i a n  
tersebut.(berbagai sumber/dya)

menunjukkan bakat akting, dan juga 
sebagai penyanyi dan model.

Dilarikan	ke	RS	Gegara	Memasak
Z e n d a y a  s e p e r t i n y a  b i s a  

melakukan apa saja. Dia adalah aktor 
superstar dengan gaya sangat modis. 
Meski dia menguasai layar lebar dan 
karpet merah, ada satu hal yang belum 
bisa dia taklukkan, yakni dapur. Ya, 
seperti sebagian perempuan, bintang 
Euphoria itu tak pandai memasak. 

Dia mengungkapkan perjuangan-
nya di dapur melalui serangkaian 
unggahan di Instagram Story pada 
Rabu, 13 Juli 2022. Semuanya dimulai 
dengan close-up jarinya,  yang 
dibungkus kain kasa. "Lihat sekarang 
ini kenapa aku tidak memasak," 
tulisnya pada keterangan foto.

U n t u k  Z e n d aya ,  k a i n  k a s a  
tampaknya tidak cukup menjelaskan 
apa yang terjadi. Dia kemudian 
membagikan foto ruangan seperti 
rumah sakit. Dalam gambar, Zendaya 
terlihat seperti harus mendapat 
jahitan tengah. “Perbarui,” tulisnya di 
samping foto. Dia kemudian kembali, 
berbagi selfie dengan jarinya yang 
baru dijahit. "Jahitan pertama," dia 
berbagi. “Kembali untuk tidak pernah 
memasak lagi.”

DALAM	 USIA 25 tahun, Zendaya 
berhasil mencetak rekor dalam Emmy 
Awards sebagai produser termuda 
yang mendapatkan nominasi karena 
k e t e r l i b a t a n nya  d a l a m  s e r i a l  
Euphoria. Sebelumnya, ia juga sempat 
menjadi nomine termuda untuk 
kategori Lead Actress in a Drama 
Series sebanyak dua kali dan berhasil 
mendapatkan gelar tersebut pada 
2020.

Dalam Emmy Awards 2022, serial 
Euphoria pun mendapatkan 16 
nominasi. Beberapa diantaranya 
untuk kategori Outstanding Drama 
Series, Supporting Actress in a Drama 
Series, Outstanding Original Music and 
Lyrics. Dengan pencapaian tersebut, 
Zendaya mengaku bangga kepada 
semua pemeran dan kru yang terlibat 
dalam serial tersebut.

Euphoria merupakan serial yang 
terinspirasi dari mini serial asal Israel 
dengan nama yang sama. Disutradarai 
oleh Sam Levinson yang juga berlaku 
s e b a g a i  p r o d u s e r.  S e r i a l  i n i  
mengangkat isu dan permasalahan 
remaja SMA di Amerika Serikat, mulai 
d a r i  p e n g g u n a a n  o b a t - o b a t a n  
terlarang ,  seks  bebas ,  h ingga  
kekerasan.

Selain Zendaya, serial Euphoria ini 
juga dibintangi oleh Maude Apatow, 
Angus Cloud, Eric Dane, Alexa Demie, 
Jacob Elordi, Barbie Ferreira, Nika 
King, Storm Reid, Hunter Schafer, 
Algee Smith, Sydney Sweeney, dan 
Dominic Fike.

Zendaya Maree Stoermer Coleman 
atau  dikenal  dengan Zendaya  
berkarier sebagai aktris, penyanyi, dan 
penari. Perempuan kelahiran 1996 ini, 
merintis kariernya dari usia yang 
sangat muda bersama kelompok tari 
Future Shock Oakland, California 
Shakespeare Theater.

Pekerjaan resmi pertama Zendaya 
adalah menjadi penari latar untuk 
Selena Gomez pada iklan Sears. 
Kemudian pada usia 16 tahun, dia 
b e rga b u n g  d e n ga n  H o l ly wo o d  
Re c o rd s ,  l a b e l  re k a m a n  ya n g  
menaungi Selena Gomez dan Jonas 
B r o t h e r s .  Z e n d a y a  s e m p a t  
mengeluarkan album self-titled 
dengan lagu andalan berjudul 
“Replay”.

Di awal kariernya, Zendaya pernah 
tampil pada video versi Kidz Bop dari 
lagu Katy Perry yang berjudul “Hot n 
Cold” untuk Macy's dan Old Navy. Pada 
akhir tahun 2009, Zendaya mengikuti 
audisi untuk serial Disney Channel 
yang terkenal dengan judul “Shake It 
Up”.

Pe r j a l a n a n  ka r i e r  Z e n d aya  
menanjak setelah bergabung dalam 
Marvel Cinematic Universe sebagai MJ 
Jones pada 2017. Dia membintangi 
Spider-Man: Homecoming dan Spider-
Man: Far From Home untuk karakter 
yang sama.

Karakter MJ Jones digambarkan 
sebagai remaja yang menjadi teman 
dekat Peter Parker atau Spider-Man. 
Dia adalah anak perempuan yang 
cerdas, cuek, dan mampu diandalkan 
ketika Peter membutuhkan bantuan. 
Zendaya dinilai sukses memerankan 
peran MJ ini.

Zendaya juga pernah bermain di 
'The Greatest Showman' bersama 

b e r b a g a i  b i n t a n g  p a p a n  a t a s  
Hollywood. Dia memerankan karakter 
Anne Wheeler yang membuat kagum 
banyak orang dengan aktingnya.

Bersinarnya bintang Zendaya, 
membuat dia ditunjuk sebagai model 
video klip untuk lagu “Versace on the 
Floor” karya Bruno Mars. Lagu ini 
adalah salah satu lagu paling terkenal 
Bruno yang masuk pada peringkat 
papan atas tangga lagu internasional.

Zendaya juga sempat menjadi 
omongan saat memerankan Marie 
dalam film Malcolm & Marie yang 
tayang di Netflix. Peran ini dinilai 
dewasa untuk Zendaya, karena 
sebelumnya dia kerap memerankan 
tokoh remaja.

Dalam film Malcolm & Marie, 
Zendaya menggambarkan tokoh Marie 
yang punya kehidupan romantis 
dengan pasangannya Malcolm. Dalam 
cerita itu, kisah cinta mereka diuji 
dengan berbagai terpaan masalah 
demi masalah.

Projek terbaru Zendaya yang akan 
datang adalah film Dune. Film ini 
merupakan adaptasi dari novel 
berjudul sama yang akan dibintangi 
juga oleh Timothee Chalamet. Di film 
ini, Zendaya berperan sebagai Chani.

Kesibukan Zendaya memang tidak 
tanggung-tanggung. Selain perannya 
pada berbagai film, dia juga ditunjuk 
sebagai pengisi suara Lola Bunny pada 
film Space Jam: A New Legacy yang 
akan datang.

Space Jam: A New Legacy adalah 
salah satu film nostalgia anak-anak 90-
an. Lola Bunny sendiri merupakan 
pasangan Bugs Bunny yang punya 
kemampuan olahraga basket. Film ini 
rencananya akan ditayangkan di HBO 
Max di pertengahan Juli.

S o a l  p re s t a s i ,  ke m a m p u a n  
Zendaya diakui seluruh dunia. Dia pun 
menyabet banyak penghargaan 
bergengsi. Pada 2020 lalu, Zendaya 
memecahkan rekor sebagai aktris 
termuda yang membawa pulang piala 
untuk kategori aktris pemeran utama 
terbaik di serial drama.

Zendaya menang karena perannya 
dalam serial produksi HBO, Euphoria. 
Tahun lalu, usianya baru 24 tahun 
ketika menerima penghargaan paling 
bergengsi untuk dunia pertelevisian 
Hollywood.

Sebelumnya, Zendaya juga pernah 
menerima berbagai penghargaan luar 
biasa lainnya. Di antaranya adalah 
Satellite Award untuk Best Actress 
pada Euphoria 2020, Shorty Award 
untuk Selebriti Terbaik, dan People's 
Choice Award untuk Aktris Film 
Favorit.

Zendaya juga menjadi aktris yang 
langganan mendapat penghargaan 
dari Nickelodeon Kids' Choice Award 
dan Teen Choice Award. Dia juga 
pernah didapuk Radio Disney Music 
Award sebagai aktris dengan gaya 
terbaik dan Glamour Award for The 
Voice for Girls.

U s i a nya  ya n g  m a s i h  m u d a  
membuat kesempatan bagi Zendaya 
masih terbentang luas. Ke depan, 
rencana Zendaya untuk tampil di 
berbagai film Hollywood sudah 
tertata. Dia masih akan wara-wiri di 
l a y a r  l e b a r  d a n  l a y a r  k a c a  

ZENDAYA 



glikasi  yang bisa membuatmu 
mengalami penuaan dini. Hal ini 
terjadi karena proses glikasi akan 
merusak elastin dan kolagen sehingga 
kulitmu tampak lebih tua dari usia 
sebenarnya.Kolagen dan elastin 
sendiri adalah serat protein yang 
menjaga kulit halus dan kencang. 
Sebaliknya ketika protein itu rusak, 
maka kulitmu akan mulai berkerut, 
kendur, dan tak kencang lagi.

Wajah	Jerawatan
Kenyataan pahit dari manisnya 

gula yang harus kamu ketahui adalah 
asupan gula bisa memperburuk 
jerawat. Konsumsi gula berlebih 
mampu mengakibatkan peradangan 
dan memperparah masalah kulit. 
Mengonsumsi banyak gula dapat me-
micu produksi hormon androgen yang 
berpengaruh pada kelenjar minyak. 
Produksi minyak berlebih akan 
meningkatkan risiko benda asing 
seperti debu dan kotoran menempel 
ke kulit dan menyumbat pori-pori dan 
pada akhirnya menyebabkan jerawat. 
Sehubungan dengan hal ini, para 
peneliti mengungkapkan bahwa 
mengonsumsi gula lebih dari 100 gram 
setiap hari dapat meningkatkan risiko 
jerawat.

Bikin	Kulit	Kusam
D a m p a k  b u r u k  d a r i  g u l a  

selanjutnya adalah memperburuk 
kondisi kulit seperti membuatnya 
kusam dan menua. Rusaknya kolagen 
pada kulit akan membuatnya lebih 
kering, kasar dan kusam.Selain 
memicu timbulnya jerawat, produksi 
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persen dari total angka kebutuhan 
kalori per harinya. Namun efek 
k o n s u m s i  g u l a  k i n i  s e m a k i n  
mengkhawatirkan, sehingga baru-
b a r u  i n i  W H O  m e n g u s u l k a n  
rekomendasi baru. Konsumsi gula 
sebaiknya hanya lima persen dari 
keseluruhan energi yang masuk ke 
tubuh.

Untuk diketahui lima persen 
konsumsi gula setara dengan 25 gram 
atau 5-6 sendok teh untuk wanita. 
S e d a n gka n  p r i a ,  j u m l a h  ya n g  
disarankan adalah 35 gram atau 7-8 
sendok teh, berdasarkan pengukuran 
berat tubuh rata-rata.

Bagaimana dengan kandungan 
gula di donat dan es kopi susu gula 
aren? Dalam satu gelas es kopi susu 
gula aren biasanya memakai 3-4 sdm 
gula aren. Nilai kalorinya 192. 
Sedangkan dalam satu pieces donat, 
mengandung 24 gram gula.

Mengonsumsi donat dan es kopi 
susu gula aren selama tidak berlebihan 
dan sesuai batasan konsumsi gula, sah-
sah saja. Namun jika sudah melebihi 
batas konsumsi gula harian kamu 
perlu waspada.Berikut dampak buruk 
gula bagi kulit:

Penuaan	Kulit	Semakin	Cepat
Jika kamu ingin awet muda 

mungkin kamu bisa mulai dari 
mengurangi asupan gula. Mengapa 
demikian? Rupanya,  gula  bisa 
m e m p e r c e p a t  p e n u a a n  k u l i t .  
Mengonsumsi gula dengan jumlah 
berlebih bisa memicu rusaknya 
produksi elastin dan kolagen.

Gula dapat mengakibatkan proses 

hormon androgen karena asupan gula 
b e r l e b i h  j u g a  m e n y e b a b k a n  
p e n u m p u k a n  s e l  k u l i t  m a t i .  
Penumpukan sel-sel mati ini bisa 
membuat kulit menjadi terlihat lebih 
kusam. Efek buruk konsumsi gula 
bahkan bisa memicu munculnya iritasi 
pada kulit.

Itu dia 3 efek buruk konsumsi gula 
berlebih bagi kulit. Untuk menghindari 
hal tersebut terjadi, lebih baik kamu 
konsumsi gula secara secukupnya. 
Kamu juga bisa memilih jenis gula 
alternatif untuk dikonsumsi seperti 
kandungan gula alami dalam buah-
buahan yang baik bagi kesehatanmu. 
(berbagai sumber/dya)

BILA	 KAMU suka makan donat dan 
minum es kopi susu gula aren, perlu 
tahu fakta soal efek gula pada tubuh. 
Mengonsumsi gula berlebihan bisa 
membawa dampak kurang baik ke 
kulit kamu.

Gula sendiri adalah unsur yang 
dibutuhkan tubuh namun asupan gula 
ini tidak boleh berlebih. Hal ini 
dilakukan agar kulitmu tetap cantik 
dan terbebas dari dampak buruk 
karena asupan gula terlalu banyak 
untuk kulit.

World Health Organization (WHO) 
sebelumnya pernah menyarankan, 
konsumsi gula sebaiknya hanya 10 

(Ilustrasi)
Berikut	dampak	buruk	gula	bagi	kulit

Foto-foto	:	Istimewa

DOYAN DONAT DAN 

KOPI SUSU AREN, 

AWAS KULIT 

CEPAT MENUA



PADA tahun 2016, para peneliti 
tambang di Kanada menemukan 
kolam air tertua di dunia di kedalaman 
3 kilometer di sebuah tambang logam. 
Air tersebut diperkirakan berusia 2 
miliar tahun.Penemuan ini berhasil 
mengalahkan pemegang rekor air 
tertua sebelumnya yang usianya 500 
juta tahun lebih muda, ditemukan di 
tambang yang sama pada 2013 di 
kedalaman sekitar 2,5 kilometer.

A d a p u n  l o k a s i  a i r  t e r t u a  
ditemukan di tambang logam basal 
terdalam di dunia di Kanada, di mana 
pencarian mineral seperti tembaga, 
seng, dan perak telah membawa 
penambang semakin dekat ke dalam 
kerak Bumi.

Ketika penambang menggali lebih 
dalam, para peneliti mengambil 
kesempatan untuk mengeksplorasi 
lebih jauh ke dalam tambang. Mereka 
kemudian menganalisis air dengan 
mempelajari gas yang terperangkap di 
dalamnya.

Gas seperti helium dan xenon bisa 
te r p e ra n gka p  d a l a m  a i r  ya n g  
tersangkut di celah-celah batu. Dengan 
menganalisis air tersebut, peneliti bisa 
mengetahui berapa usia air.

Ketika para peneliti menganalisis 
lebih lanjut cairan tersebut, mereka 

juga menemukan jejak kehidupan di 
dalamnya. Bukan bakteri, melainkan 
sidik jari kehidupan. Artinya, mereka 
menemukan adanya beberapa bentuk 
mikrobiologi yang hidup di dalam air 
dan dalam jangka waktu yang sangat 
lama.

Fakta adanya sesuatu yang mampu 
bertahan dan berkembang di air tua 
yang terletak jauh di dalam perut Bumi 
memiliki sejumlah implikasi penting. 
Tidak hanya bisa memberi tahu para 
peneliti tentang kehidupan Bumi 
miliaran tahun yang lalu, tetap juga 
bisa membantu mencari kehidupan di 
luar Bumi.

Kolam	Air	Panas	Tertua
Di sisi lain ada juga kolam air panas 

tertua. Di belahan dunia lain tepatnya 
d i  A l g e r i a  a d a  s e b u a h  ko l a m  
pemandian air panas yang sangat 
menarik. Sebuah kolam air panas yang 
berusia tua dan konon sudah ada sejak 
2000 tahun yang lalu. Kolam air panas 
ini juga merupakan peninggalan 
bangsa Romawi kuno.

Kolam air panas itu bernama 
Hammam Essalihine yang berada di 
pegunungan Aures, kota El Hamma, 
provinsi Khenchela, Algeria. Karena 
merupakan peninggalan bangsa 

Romawi, jadi enggak heran kalau 
kolam pemandian ini bagian dari 
warisan sejarah nasional Algeria yang 
sangat dilindungi.

Kolam air panas tersebut hingga 
kini masih tetap ramai dikunjungi oleh 
wisatawan. Bahkan setiap tahunnya, ada 
70.000 wisatawan yang datang ber-
kunjung. Kolam air panas Hamma Essa- 
lihine memang dikenal sangat jernih 
dan kaya akan kandungan mineral. 
Selain itu, temparaturenya yang selalu ber- 
ada di sekitar 70 derajat celsius dapat 
dipercaya dapat membantu penyakit 
kulit, pernapasan, dan persendian.

Ada dua jenis bentuk kolam di 
sana. Kolam persegi panjang di-
khususkan untuk laki-laki, sementara 
kolam bundar untuk perempuan.

Dan seperti spa pada umumnya, 
Hammam Essalhine menawarkan 
pelayanan relaksasi, pijatan bahkan 
hidroterapi oleh psioterapis yang ada 
di sana. Dilansir Bored Panda, tempat 
ini memiliki dua kolam, berbentuk per- 
segi yang dirancang untuk pria, semen- 
tara kolam bulat untuk wanita. Diameter 
kolam adalah delapan meter dengan 
kedalaman hampir 1,5 meter. Terlepas 
popularitasnya di antara warga lokal 
dan turis mancanegara, sayangnya 
infrastruktur untuk menuju tempat 

tersebut masih kurang memadai. 
Namun, melihat tempatnya yang indah 
tentu tidak akan sia-sia perjuangan 
menuju Hammam Essalhine. 

Di zaman Romawi, pemandian 
seperti ini memiliki peran penting, ini 
merupakan aktivitas harian dan 
berlaku di semua kalangan sosial. 
Mungkin sekarang pemandian terlihat 
sebagai aktivitas yang khusus untuk 
individu, tapi zaman Romawi ini 
merupakan aktivitas umum.(berbagai 
sumber/dya)
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KOLAM AIR TERTUA DI DUNIA BERUSIA 

2 MILIAR TAHUN DITEMUKAN, DI NEGARA MANA?

Hammam Essalihine 



JARANG 

DISADARI, 

HAL INI PICU 

JERAWAT DI 

PUNGUNG

Misalnya, tidak langsung mengganti 
pakaian setelah berolahraga. Hal ini 
dapat memicu timbulnya jerawat di 
punggung. Penyakit yang basah oleh 
keringat juga bisa menyebabkan ruam 
kulit, infeksi jamur, dan daya tahan 
tubuh melemah.

TEMPAT TIDUR KOTOR
Seprai, bantal, guling, serta kasur 

wajib dibersihkan secara rutin. Jika ini 
tidak dilakukan, tempat tidur Anda 
bisa menjadi kotor, lembap, dan 
berminyak sehingga disukai bakteri 
untuk tinggal dan berkembang biak.

Menjaga kebersihan tempat tidur 
merupakan salah satu langkah penting 
dalam menjaga kesehatan kulit dan 
mencegah timbulnya masalah kulit, 
termasuk jerawat punggung. Cuci 
seprai, sarung bantal dan guling setiap 
seminggu sekali  untuk menjaga 
kebersihan tempat tidur.

FAKTOR LAIN
Jerawat  punggung bisa  juga 

muncul akibat obat-obatan yang 
mengandung steroid pun kontrasepsi 
hormonal, produk kosmetik yang tidak 
n o n - c o m e d o g e n i c ,  a t a u  a k i b a t 
penggunaan ransel yang terlalu sering 
yang memungkinkan punggung iritasi.

"Pada beberapa studi dikatakan 
juga bahwa susu sapi dan produk 
o l a h a n  d i a r y  l a i n n y a  p u n 
meningkatkan terjadinya jerawat. 
B e g i t u  j u g a  d e n g a n  k o n s u m s i 
karbohidrat berlebih yang diklaim 
berkaitan erat dengan terciptanya 
jerawat di  kulit ,"  terang laman 
kesehatan tersebut. 

Jadi, itu dia penyebab jerawat 
punggung yang harus Anda ketahui. 
Menjaga kesehatan dan kebersihan 
menjadi salah satu kunci mendapat-
kan kulit tubuh yang paripurna. 
(berbagai sumber/dya)

JERAWAT tak hanya muncul di wajah, 
tapi bisa juga muncul di bagian tubuh 
lain. Punggung milsanya, penyebabnya 
pun harus diketahui agar masalah kulit 
tersebut tidak menghantui.

Jerawat di punggung biasanya 
dalam bentuk komedo, whiteheads, 
p a p u l a ,  b a h k a n  k i s t a  y a n g 
menyakitkan. Jerawat punggung 
punya keunikan sendiri dibanding 
jerawat wajah, khususnya dalam hal 
p e r a w a t a n  k a r e n a  a r e a  s u s a h 
dijangkau.

Lantas, bagaimana seseorang bisa 
kena jerawat punggung? Apakah 
penyebab jerawat punggung salah 
satunya karena mengenakan baju yang 
kotor atau lembap?

Perlu diketahui  sebelumnya 
bahwa punggung pun memiliki sebum 
yang menjaga kulit tetap sehat. Jika 
sebum atau sel kulit mati menyumbat 
pori-pori, maka terjadi peradangan 
dan ini yang kemudian dinamakan lesi 
jerawat.

Munculnya ragi di punggung pada 
kebanyakan kasus  karena area 
belakang tertutup pakaian, tas ransel, 
atau benda lainnya yang menekan ke 
area punggung, yang memungkinkan 
terciptanya area lembap dan mikroba 
penyebab jerawat senang tinggal di 
area seperti itu.Secara lebih detail, 
laman Medical News Today menjelas-
kan beberapa penyebab seseorang 
bisa kena jerawat punggung, seperti:

MASA PUBERTAS
Sama seperti jerawat di wajah, 

jerawat di punggung pun bisa terjadi 
akibat masa pubertas. Di masa ini, 
terjadi peningkatan testosteron yang 

menyebabkan kelenjar sebaceous 
memproduksi sebum berlebihan yang 
membungkinkan pori-pori tersumbat.

RIWAYAT KELUARGA
Jerawat ternyata bisa muncul 

karena faktor keturunan. Jika Anda 
memiliki orang tua dengan riwayat 
jerawat punggung, maka kemung-
kinan besar Anda mengalami masalah 
yang sama dengan orangtua Anda.

JENIS KELAMIN
Wanita  cenderung memil ik i 

j e r a w a t  d a r i p a d a  p r i a .  I n i 
kemungkinan karena pengaruh 
hormon wanita yang berfluktuasi 
selama siklus menstruasi, kehamilan, 
dan menopause.

PAKAIAN
Munculnya jerawat punggung 

terkadang bukan disebabkan fluktuasi 
h o r m o n  a t a u  f a k t o r  g e n e t i k . 
Pemakaian pakaian yang ketat juga 
bisa menjadi penyebab jerawat di 
punggung.

Pakaian ketat membuat kulit sulit 
b e r n a p a s  d a n  m e n y e b a b k a n 
penyumbatan keringat. Bila keringat 
tersumbat ,  maka akan memicu 
pertumbuhan bakteri  penyebab 
jerawat. Pakaian ketat tidak hanya 
memicu pertumbuhan jerawat di 
p u n g g u n g ,  t e t a p i  j u g a  a k a n 
memperparah jerawat punggung yang 
sudah muncul.

Pakaian tidak ketat yang basah 
oleh keringat juga bisa menyebabkan 
m u n c u l nya  j e rawa t  p u n g g u n g . 
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(Ilustrasi)
beberapa	penyebab	seseorang	

bisa	kena	jerawat	punggung
Foto	:	Istimewa	



PERCAKAPAN TERAKHIR BRIGADIR J: 
7 JAM SEBELUM BAKU TEMBAK 

Terjadi Jumat (8/7) sekitar pukul 10.00 WIB

Brigadir J menyampaikan informasi kepada keluarganya akan 
mengawal keluarga atasannya (Irjen Polisi Ferdy Sambo) balik ke 
Jakarta. 

Dengan asumsi perjalanan memakan waktu selama 7 jam maka 
Bigadir J meminta izin keluarganya untuk tidak menghubungi saat 
bertugas. 

Saat komunikasi itu terjadi, Brigadir J sedang berada di Magelang, 
sedangkan orang tua, kakak, dan adiknya sedang berada di Balige, 
Sumatera Utara, dalam rangka ziarah.

Setelah tujuh jam berlalu, lanjut Kamaruddin, orangtua Brigadir J 
mencoba menghubung anaknya melalui sambungan telepon 
namun tidak bisa. Begitu juga lewat pesan WA, ternyata sudah 
diblokir, termasuk nomor kakak dan adiknya juga sudah terblokir, 
begitu juga dengan WA grup keluarga.

Diketahui terjadi pemblokiran dan peretasan semua ponsel 
keluarga, mulai dari ayah, ibu, kakak, dan adik Brigadir J yang 
sudah berlangsung selama kurang lebih 1 minggu.
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Langkah	Blunder	Polri	...(dari	hal	1)

KAPOLRI  Jenderal  Listyo Sigit 
Prabowo menonaktifkan Irjen Ferdy 
Sambo dari jabatan Kadiv Propam 
Polri. Sigit kemudian menjelaskan 
alasannya.Ini berkaitan dengan 
penyelidikan yang tengah berlangsung 
terkait kasus penembakan yang 
menewaskan Brigadir Yosua. 

"Malam hari ini kita putuskan 
untuk Irjen Pol Ferdy Sambo untuk 
sementara jabatannya dinonaktifkan 
dan jabatan tersebut saya serahkan ke 
Bapak Wakapolri," ujar Listyo Sigit di 
Mabes Polri, Senin (18/7).

Sigit menambahkan, kebijakan ini 
d i a m b i l  u n t u k  t e t a p  m e n j a g a 
akuntabilitas dan transparansi proses 
penyelidikan kasus penembakan 
ini."Ini juga agar menjaga apa yang kita 
l a k u k a n  s e l a m a  i n i  m e n j a g a 
objektivitas ,  transparansi ,  dan 
akuntabel betul-betul kita jaga agar 
penyidikan yang dilaksanakan betul-
betul berjalan dengan baik," tambah 
dia.

Divisi Profesi dan Pengamanan 
(Propam) merupakan divisi strategis 
y a n g  b e r t u g a s  m e n e g a k k a n 
kedisiplinan dan ketertiban anggota 
Polri. Mereka juga melayani aduan 
masyarakat tentang tindakan atau 
perilaku anggota Polri.

S a m p a i  s a a t  i n i  p r o s e s 
penyelidikan kasus penembakan yang 
menewaskan Brigadir Yosua itu masih 
berproses. Kapolri membentuk tim 
khusus dari internal dan eksternal, 
yakni Komnas HAM dan Kompolnas, 
guna mengungkap kasus ini.

Penembakan ini terjadi pada 
Jumat 8 Juli 2022. Kapolres Jakarta 
Selatan Kombes Pol Budhi Herdi 
mengatakan, peristiwa itu bermula 
saat Brigadir Yosua masuk ke kamar 
i s t r i  I r j e n  F e r d y  S a m b o  d a n 
melecehkan, serta menodongkan 
senjata.

Istri Ferdy teriak. Teriakan itu 
didengar Bharada E yang sedang 
berada di lantai 2 rumah singgah di 
Kompleks Polri Duren Tiga itu.Melihat 
Bharada E, Brigadir Yosua menembak 
tapi tidak ada yang kena. Bharada E 
l a l u  m e m b a l a s  t e m b a k a n  d a n 
mengenai tubuh Brigadir Yosua. Dia 
tewas di tempat.

Namun, keluarga merasa ada yang 
janggal dari peristiwa itu. Terutama 
saat melihat luka-luka yang ada di 
tubuh Brigadir Yosua. Keluarga lalu 
menunjuk pengacara Kamaruddin 
Simanjuntak dkk. 

Ironisnya di sisi lain ternyata adik 
B r i g a d i r  N o f r i a n s y a h  Yo s h u a 
Hutabarat (Brigadir J), Bripda LL 
Hutabarat dimutasi dari Mabes Polri 
ke Polda Jambi. Mutasi dilakukan 
seusai insiden baku tembak Brigadir 
Yoshua dengan Bharada E di rumah 
Kadiv Propam Polri Irjen Ferdy Sambo.

I n f o r m a s i  m u t a s i  a w a l n y a 
disampaikan oleh kuasa hukum 
keluarga Brigadir J, Martin Lukas 
Simanjuntak di Gedung Bareskrim 
Polri, Jakarta Selatan, Senin (18/7). 
Martin mengatakan, mutasi tersebut 
dilakukan beberapa hari lalu."Infonya 
seperti itu ya (dimutasi ke Polda 
Jambi). Sudah beberapa hari yang 
lalu," kata Martin. 

Kadiv Humas Polri Irjen Dedi 
P ra s e t yo  m e m b e n a r k a n  k a b a r 
tersebut. Dia mengatakan Bripda LL 

dimutasi ke Polda Jambi."Iya sudah 
dimutasikan ke Polda Jambi," katanya.

Namun Dedi enggan menjelaskan 
lebih rinci alasan Bripda LL Hutabarat 
dimutasi ke Polda Jambi. Dia hanya 
mengatakan, mutasi itu dilakukan 
k a r e n a  B r i p d a  L L  t i n g g a l  d i 
Jambi."Rumahnya di sana, ya kembali 
aja. Nanti ditanyakan lagi ke bagian 
SDM," katanya.

TKP	Bisa	Jadi	Semarang
Sebelumnya, pengacara keluarga 

Brigadir Yoshua Hutabarat atau 
Brigadir J resmi melaporkan dugaan 
pembunuhan berencana ke Bareskrim 
Polri. Pihak kuasa hukum menyatakan 
laporan telah diterima.

"Laporan kita sudah diterima, tadi 
k i t a  m e l a p o r k a n  s e b a g a i m a n a 
d i j e l a s k a n .  L a p o r a n  k i t a  s o a l 
pembunuhan berencana pasal 340 
( K U H P ) ,  k e m u d i a n  a d a  p a s a l 
pembunuhan, ada pasal penganiayaan 
juncto pasal 55 dan pasal 56, kemudian 
a d a  s o a l  p e n c u r i a n  d a n  s o a l 
peretasan," kata salah satu pengacara 
keluarga Brigadir Yoshua, Johnson 
Panjaitan, sambil menunjukkan tanda 
t e r i m a  b u k t i  l a p o r a n  n o m o r 
STTL/251/VII/2022/BARESKRIM di 
Bareskrim Polri, Jakarta, Senin (18/7).

Laporan itu teregister dengan 
n o m o r 
LP/B/0386/VII/2022/SPKT/BARESK
RIM POLRI tanggal 18 Juli 2022. 
N a m u n ,  ka t a nya ,  l a p o ra n  ya n g 
d i t e r i m a  b a r u  s o a l  d u g a a n 
p e m b u n u h a n  b e r e n c a n a , 
pembunuhan, dan penganiayaan. Dia 
mengatakan dugaan pencurian dan 
peretasan harus dilengkapi dengan 
foto dan ponsel yang diretas untuk 
diserahkan.

"Sementara yang tercantum di sini 
adalah soal pembunuhan berencana, 
pembunuhan, dan penganiayaan," 
ucapnya.

mempertanyakan penyebab sebenar-
benarnya Brigadir J tewas, apakah 
karena penembakan atau penyiksaan. 
Sebab, keluarga mendapati banyak 
luka-luka di jasad Brigadir J."Jadi 
dengan banyaknya luka, maka kami 
s a n g a t  ya k i n  i n i  p e m b u n u h a n 
berencana," kata Kamaruddin.

"Kenapa pembunuhan berencana? 
Karena penjelasan dari Karo Penmas 
Polri adalah tembak-menembak atau 
satu orang dengan menembak tujuh 
peluru yang menembakinya adalah 
sniper tapi tidak kena, tetapi yang 
tembak balik yang dari Bharada E 
t e m b a k a n n y a  l i m a  k a l i  y a n g 
menghasilkan tujuh lubang ini ajaib. 
Harus diperiksa ini senjata apa ini," 
imbuhnya.

Brigadir J disebutkan tewas dalam 
insiden saling tembak dengan Bharada 
E di rumah Irjen Ferdy Sambo di Komplek 
Polri Duren Tiga, Jakarta Selatan, 
Jumat (8/7). Namun, peristiwa itu 
baru diungkap pada Senin (11/7).

Baik Brigadir J maupun Bharada E 
merupakan ajudan Ferdy. Brigadir J 
bertugas sebagai sopir istri Ferdy, 
sementara Bharada E bertugas 
melindungi keluarga Kadiv Propam.

Netizen pun langsung bereaksi. 
“Semakin mencurigakan..” tulis akun 
Twitter @eziapia, dilihat pada Senin 
18 Juli 2022. “Kocakk kocakk.” ungkap 
akun Twitter @PutuWardhani. “Dari 
mabes dimutasi ke polda gak lama lagi 
dimutasi ke polsek!! Balada institusi,” 
ulas akun Twitter @HendraArifiant. 

“Ya ampun…ini konspirasi jahat 
b e n e r,”  i m b u h  a k u n  T w i t t e r 
@davidkidd12. “Dan sampe sekarang 
sambo masih menjabat ? KAPOLRI 
banyak bacot gak ada tindakan,” 
s a m b u n g  a k u n  T w i t t e r 
@JuperrrrLinn_11. “Subyektfitas 
terhadap perilaku kerja ( bawhan ),” 
p u n g k a s  a k u n  T w i t t e r 
@Abay_Naka.(hiski,rls,ant/dya)

K a m a r u d d i n  S i m a n j u n t a k , 
menduga ada dua kemungkinan 
tempat kejadian perkara (TKP) dalam 
d u g a a n  p e n e m b a k a n  t e r h a d a p 
Brigadir J.Ia menyebut TKP pertama 
diduga berada di wilayah Magelang, 
Jawa Tengah. Sementara lokasi kedua 
yaitu di rumah dinas Kepala Divisi 
Profesi dan Pengamanan Polri Irjen 
Ferdy Sambo di kawasan Duren Tiga, 
Jakarta Selatan.

"Kemungkinan besar  antara 
Magelang itu alternatif pertama. Locus 
delicti yang kedua di rumah Kadiv 
Propam Polri atau rumah dinas," 
ujarnya.

Soal dugaan TKP di Magelang, 
Kamaruddin menjelaskan Brigadir J 
sempat  memberi  kabar kepada 
keluarga bahwa ia tengah mengawal 
atasannya di Magelang pada Jumat 
(8/7) pagi--di hari yang sama sebelum 
meninggal dunia.

Setelah itu, pada pukul 17.00 WIB, 
keluarga menghubungi lagi Brigadir J 
baik lewat telepon maupun pesan 
WhatsApp.  Namun,  pesan atau 
p a n g g i l a n  i t u  t i d a k 
direspons.Kamaruddin mengatakan, 
bahkan ironisnya WhatsApp orang tua 
Brigadir J diblokir.

"Di WhatsApp ternyata sudah 
terblokir. Dengan terblokirnya nomor-
nomor mereka, baik kepada ayahnya, 
ibunya, termasuk kakak adiknya, 
termasuk ke WhatsApp grup, maka 
m e r e k a  m u l a i  g e l i s a h ,"  u j a r 
Kamaruddin.

S e m e n t a r a  i t u ,  B r i g a d i r  J 
disebutkan tewas di rumah dinas Irjen 
Sambo di Komplek Polri Duren Tiga. 
Hal ini berdasarkan hasil visum 
polisi."Alternatif kedua karena mayat 
ditemukan di situ berdasarkan hasil 
visum repertum Polres Jaksel di rumah 
Kadiv Propam Polri di komplek Polri di 
Duren Tiga, Jaksel," katanya.

K a m a r u d d i n  p u n 

Sumber:	Kamaruddin	Simanjuntak,	koordinator	tim	kuasa	hukum	keluarga	Brigadir	J
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JAKARTA	- Belum usai varian Omicron 
BA.4 dan BA.5, kini muncul lagi 
subvarian Omicron 'Centaurus' alias 
BA.2.75. Organisasi Kesehatan Dunia 
(WHO) mengkategorikan subvarian 
ini sebagai Variant of Concern (VOC) 
Lineage Under Monitoring (LUM). 
Artinya, varian ini tengah diawasi 
secara ketat oleh WHO.

J u r u  b i c a r a  K e m e n t e r i a n 
Kesehatan (Kemenkes RI) Mohammad 
Syahril melaporkan temuan tiga kasus 
s u bva r i a n  O m i c ro n  BA . 2 . 7 5  d i 
Indonesia .  "Ada t iga  subvarian 
subvarian BA.2.75," kata Syahril pada 
detikcom melalui pesan singkat, Senin 
(18/7)."Yang di Bali iya (imported 
case). Yang di Jakarta lokal," lanjutnya.

Ketiga kasus tersebut ditemukan 
pada Minggu (17/7).Dari ketiga kasus 

tersebut, satu kasus di Bali merupakan 
imported case dari seorang WNA. 
Sedangkan dua kasus di Jakarta, 
berdasarkan penyelidikan adalah 
transmisi lokal.

Syahril juga membeberkan gejala 
yang dikeluhkan ketiga pasien masih 
ringan.Menurutnya,  gejala yang 
m u n c u l  s e r u p a  d e n g a n  y a n g 
ditemukan pada pasien Omicron BA.4 
dan BA.5."Sama saja, masih ringan.Ya 
(sama seperti gejala Omicron BA.4 dan 
BA.5)," sambungnya.

Untuk diketahui,   subvarian 
Centaurus ini disebut-sebut lebih 
menular dibandingkan subvarian 
lainnya, serta pertama kali ditemukan 
di India.Nama subvarian Omicron 
'Centaurus' bukanlah nama resmi yang 
diberikan oleh WHO. Melainkan 

berasal  dari  pengguna Twitter 
@xbitron1, yang memberikan nama 
pada subvarian Omicron BA.2.75 
menjadi 'Centaurus' pada 1 Juli 2022.

"Saya baru saja menamai varian 
BA.2.75 setelah galaksi. Nama barunya 
adalah strain Centaurus. Terbiasalah. 
Hari ini, saya memimpin pandemi apa 
pun," tutur akun tersebut, seperti 
dikutip dari Euronews, Senin (18/7).

Subvarian Omicron Centaurus 
atau BA.2.75 diyakini mudah menular 
dengan cepat. Bahkan, berpotensi 
menjadi subvarian dominan di seluruh 
dunia."Apa yang kami lihat dengan 
BA.2.75 baru ini adalah bahwa hal itu 
menyebar di negara-negara di mana 
terdapat tingkat vaksinasi yang tinggi, 
jadi tampaknya virus ini mampu 
mengatasi beberapa kekebalan yang 
sudah ada sebelumnya," ucap seorang 
ahli virus di University of Edinburgh.

Meskipun demikian, Ketua Satgas 
COVID-19 Ikatan Dokter Indonesia 
(IDI) Prof Zubairi Djoerban menyebut 
sampai saat ini masih belum ada bukti 
kuat terkait tingkat keparahan dari 
subvarian Omicron baru ini.

" B e l u m  a d a  b u k t i  y a n g 
m e n u n j u k k a n  s u b v a r i a n  i n i 
menyebabkan penyakit yang lebih 
serius ketimbang subvarian lainnya. 
Bahkan beberapa ahli menyebut 
BA.2.75 itu subvarian yang paling 
tidak mematikan," ucapnya.

Menkes	Tegaskan	Masih	Level	1
Angka kasus harian COVID-19 di 

Indonesia pada Senin (18/7) masih 
tinggi. Melansir data Satgas Covid-19, 
ada tambahan 3.393 kasus baru 
corona.  Sehingga total  menjadi 
6.138.346 kasus positif Corona.

Sementara  i tu ,  jumlah yang 
sembuh dari kasus Corona bertambah 
2 . 4 2 7  o ra n g  s e h i n g ga  m e n j a d i 

sebanyak 5.952.981 orang.Sedangkan 
jumlah orang yang meninggal akibat 
virus Corona di Indonesia bertambah 
10 orang menjadi sebanyak 156.859 
orang.Jumlah kasus aktif Covid-19 di 
Indonesia mencapai 28.506 kasus, 
b e r t a m b a h  9 5 6  d a r i  s e h a r i 
sebelumnya. 

Meski mengalami peningkatan 
kasus harian, Indonesia disebut masih 
berada di level 1 transmisi Covid-19 
versi WHO. Khusus DKI sudah masuk 
level 3, sedangkan Banten ada di level 
2."Secara keseluruhan tingkat trans-
misi kita untuk standar WHO masih 
ada di level 1," tegas Menteri Ke-
sehatan Budi Gunadi Sadikin dalam kon- 
ferensi pers evaluasi PPKM, Senin 
(18/7). 

Sementara itu, Menkes memasti-
kan tingkat hospitalisasi dan fatality 
Covid-19 saat ini masih relatif aman, 
jauh di bawah standar WHO. Ia meng-
ingatkan, risiko kematian paling tinggi 
pada pasien yang belum vaksinasi.

M e n k e s  j u g a  m e n y i n g g u n g 
subvarian Omicron BA.2.75 yang 
sudah ditemukan di Bali dan Jakarta. 
Subvarian ini awalnya menyebar di 
India."Kemungkinan transmisi lokal 
sedang kita cari sumbernya dari 
mana," kata Menkes.

M e s k i  t e r d a p a t  k a b a r  b a i k 
m e n g e n a i  ko n d i s i  C ov i d - 1 9  d i 
Indonesia,  Menkes Budi Gunadi 
menyoroti beberapa provinsi yang 
sudah masuk ke level 2 dan 3."Tapi 
beberapa provinsi seperti DKI Jakarta 
tingkat transmisinya sudah ada di level 
3 dan Banten sudah ada di level 2. 
Sedangkan provinsi-provinsi lainnya 
masih di level 1," ucap Menkes. 
Berdasarkan data WHO periode 4 
hingga 10 Juli 2022, DKI Jakarta 
mencatatkan transmisi sebanyak 73,8 
per 100 ribu penduduk. (hiski,rls, 
ant/dya)

Omicron Teranyar 'Centaurus' 
BA.2.75 Sudah Masuk RI

(Ilustrasi)	Pemerintah	terus	mengimbau	penggunaan	masker	di	dalam	dan	luar	ruangan	termasuk	
saat	bersekolah	yang	Senin	(18/7/2022)	menjadi	hari	pertama	masuk	usai	libur	panjang.	(Foto-dok)


